



Stadtratsfraktion Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 01.03.2016

ANFRAGE

„Haushaltsbeschluss ernst nehmen“ - Wie sieht es mit den nicht besetzbaren Stellen aus?

Durch den Beschluss der Vollversammlung am 27.01.2016 „*Haushaltsbeschluss ernst nehmen*“ – *Umsetzung I: Verfahren bei neuen Stellen* [Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 04924] wurde festgelegt, dass bei Stellenzuschaltungen aus Finanzierungsbeschlüssen des Stadtrats die Ermächtigung der Einrichtung von Stellen automatisch entfällt, falls diese vom jeweiligen Referat nicht innerhalb von 12 Monaten beantragt wurden.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Wie viele Stellen aus Beschlüssen vergangener Jahre werden gestrichen, da sie nicht innerhalb von einem Jahr beantragt wurden?
2. Aus welchen Jahren sind diese Stellenschaffungen und wie verteilen diese sich auf die verschiedenen Referate?
3. Zu welchem Stichtag sind diese entfallen oder werden entfallen? Erfolgen diese Streichungen tagesgenau oder in einem bestimmten Zyklus (viertel-, halbjährlich)?
4. Wie viele Stellen wurden in den letzten fünf Jahren angemeldet, konnten aber nicht besetzt werden?
5. Nach welcher Zeit entfallen vom Referat angemeldete Stellen, wenn diese nicht besetzt werden konnten?

Initiative: Richard Progl

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Ursula Sabathil